

Fachschaftsprotokoll vom 2024-09-25

Protokollmensch: gunterholzer

Liste von Teilnehmenden: hheile, jmatzat, nschmitz, rvoncollani, hfeldmann, fweinekoetter

Post

- Keine

TODOs

- Nix

Themenspeicher

- Nix

TOPS

StART-Fahrt

- 10 Anmeldungen bisher

Merch

- Anfrage für Merch ging gerade raus

Mail wegen GSE

- Niklas checkt noch ab, ob man sich für den OOP-Aufbaukurs noch anmelden kann
- Email geht danach raus

vol/fachschaft/share

- Geht voran

Mailadressen von den Erstis

- sind jetzt hier
- etwa 250 Erstis in diesem Semester

Mails an die Erstis

- Erinnerung geht heute noch raus
- + Discord

Discord

- Einbindung des Discord-Invites ist aktuell nicht DSGVO-konform
 - Wird als QR-Code und Link eingebunden

Seite mit Abschlussarbeiten

- Hammer AG hat Seite aktualisiert
- Sollte jetzt für alle AGs passen

Tische & Bänke (mwiebusch/alle)

- Für StART Grillabend
- Email an Mathematiker ist schon raus
- Niklas hat bei Dekanat schon nachgefragt → können uns dort Tische ausleihen
 - Benötigt noch Leute, die die vom CITEC abholen
 - Spanngurte (wenn Auto)!
 - früher Vormittag am Montag werden die abgeholt
 - Sollen uns bei Heike melden (Ricarda ist nicht da)

StART

- offene TODOs:
 - Ersti-Cheat Sheets für die ESIs anpassen, ausdrucken und einlegen (gleichzeitig mit Buttons)
 - Tutorenpäarchen bilden! (Studiengänge beachten)
 - Niklas und mwiebusch nicht einteilen!
- ESIs
 - liegen hier in der FS
 - Zusammen mit Buttons verteilen
- Wertmarken
 - Werden nach der Einführungsveranstaltung verteilt
 - An jede Ausgangstür kommen zwei Leute hin
- Mensa
 - Erklären wie das System funktioniert
- Uniführung
 - wird noch ausgedruckt
 - Sollen alle beim Infopunkt vorbei → Studikarte!
 - Ansonsten Bescheinigung aus dem Portal ziehen, damit sie den Rabatt bekommen
 - Nur mehr Kartenzahlung in Mensa möglich!
- Kennenlernen in Kleingruppen

- Niklas macht noch die Zuordnung für die Tutorenpäarchen
- Spieleabend/Karaoke/Quiz
 - Räume trägt Niklas noch ein
 - Pizzabestellung (um 18:30 Uhr, damit es rechtzeitig ankommt)
- Laborführungen
- KOI/KF
 - RoboCup kann man im Foyer schon ansehen
 - Bei Helge Rhodin + Haschke gibt es Labore anzusehen
 - Evtl. noch Amiro-Labor
- BIG-Führungen (erst ab Nachmittag)
- Studienberatung
- Chat-Sheet sollte schon herumfliegen (jmatzat?)
- Grillen
 - Genehmigung für über 100 Leute ist da
 - Heute muss die Bestellung raus!
 - Wie finanzieren wir das vor?
 - Geld einzahlen!
 - Kosten können wir beim AStA einreichen
 - [Aktuelle Planung](#)
 - Briketts, weil die länger halten
- Rallye
 - T1 → Karton mit Jutebeuteln
 - Müssen befüllt werden
 - Stadtpläne organisieren
 - Laufzettel ausdrucken!
 - Sciebo vorbereiten
 - Leute, die in der Sporthalle warten (zwischen 13 und 16 Uhr)
 - Aufgaben für die Zwischenzeit, so lange noch nicht alle Gruppen da sind
 - Teilnahme auf eigenes Risiko!
 - Bei Sport-FS nachfragen, wie das mit Haftung aussieht
- Optional: Am Mittwoch Nachmittag schon mal die Sachen aus T1 holen, die wir für die Ersti-Fahrt brauchen, dann müssen wir das am Freitag nicht machen
- Kneipentour
 - Tutoren benötigt
 - An der Uni treffen (18 Uhr)
 - Dort Rallye-Ergebnisse verkünden
 - Wegbier als Geschenk von der FS für das Gewinner-Team
 - Dann gemeinsam in die Stadt ziehen
- Einkauf
 - 2 Permits holen, damit wir getrennte Rechnungen für Essen und Alkohol machen können
 - Permits möglichst spät holen bzw. darauf achten, dass das Datum richtig ist
 - Etwa 3 Stunden für den Einkauf einplanen

X-Mits

- Neuer Termin für FSS für die Vorlesungszeit

- Jasper hat schon Termin für die Nuudel ausgeschickt

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2024-09-25>

Last update: **2024/09/25 10:05**

